

Auszeichnung für „Pott's Weizen“



Bild (v.l.): Jörg Pott (Bräu und Geschäftsführer), Frank Winkel (ProBier-Club.de), Peter Wienströer (Pott's Braumeister), Guido Marquardt (Pott's Geschäftsführer) und Matthias Kliemt (ProBier-Club.de).

Zum „Bier des Monats September 2014“ wurde vom deutschlandweiten ProBier-Club.de die Bierspezialität „Pott's Weizen“ gewählt. Damit ist das Bier gleichzeitig zum „Bier des Jahres“ nominiert, dem sicher größten und

wichtigsten deutschen Konsumentenpreis der Braubranche.

„Bier des Monats“ ist ein bundesweiter Preis, der im Laufe eines Jahres nur zwölf deutschen Brauereien verliehen wird.